

Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, abril de 2015

que existe entre el tamaño, la velocidad de crecimiento de la población y el consumo, que incrementan la presión sobre el ambiente.

El uso de tecnología, medidas de adaptación y mitigación...

observables al interior de las viviendas, en las que las composiciones

familiares influyen en qué y cuánto se consume.

En México, estos fenómenos aparecen en alguna medida en un país con 284

ciudades que concentran una gran cantidad de población, y también existe

una proporción significativa de mexicanos habitando en pequeñas localidades. En todo el país se ha avanzado en la disponibilidad de infraestructura básica, pero es necesario incrementar la eficiencia y calidad